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DEPENDENCIA Y/O ALCALDÍA RESPONSABLE DE LA REUNIÓN: Alcaldía Local de Teusaquillo - Ambiente 

FECHA:  9 de noviembre -2021 LUGAR: Virtual – Plataforma Teams 

OBJETO DE LA REUNIÓN:  Mesa de residuos de la localidad de Teusaquillo 

HORA DE INICIO: 8:00 am HORA DE FINALIZACIÓN: 9:01 am 

ASISTENTES: 
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Iván Anzola   x      x 
Alcaldía Local de 

Teusaquillo 
Iban.azola@gobiernobogota.gov.co  

 

 Milton Herrera      x           x  Subred Norte  rednortesaludambiental@gmail.com  3118574891  
 

María Elena Ortega     x             x 
Alcaldía Local de 

Teusaquillo 
maria.ortega@gobiernobogota.gov.co 3212444104  

Comunicaciones LIME          
LIME S.A ESP          
Gestor Social 

Comunicaciones@lime.com.co   

Diana Alejandra Parra Rodríguez   x      x 
Alcaldía Local de 

Teusaquillo 
dianap.rodifuez@gobiernobogta.gov.co 3504415857  

Carmenza Aguilar Cervera    x     x 
Alcaldía Local de 

Teusaquillo  
Carmenzaaguilar2008@hotmail.com 

3103432753 
 

 
Lady Diana Parra García 

         UAESP Lady.parra@uaesp.gov.co 3123666858  

Ilse Carolina Ramírez Barros          UAES- RBL Ilse.ramirez@uaesp.gov.co 3183766287 
 

Karen Andrea Forero Sánchez          
UAESP - 

APROVECHAMIENTO 
Karenth.forero@uaesp.gov.co   
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Bibian Andrea Rada Betancourt          SDA teusauillo@ambientebogota.gov.co 3193182141  
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DESARROLLO Y CONCLUSIONES DE LA REUNIÓN: 
 

Siendo las 8:10 am del día 11 de noviembre de 2021, Iván Anzola de la Alcaldía Local de Teusaquillo dio inicio a 
la reunión virtual programada el segundo martes de cada mes con el equipo interinstitucional que conforma la 
mesa de trabajo de residuos para la localidad de Teusaquillo. 
 
Milton Herrera – Sub Red Norte: Pregunta que si va a tener un link o tiene un mecanismo para obtener el listado 
de asistencia para solicitárselo. 
 
Iván Anzola - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Responde que el mecanismo es el Acta y 
en este momento no contamos con un formato de Google. 
 
Milton Herrera – Sub Red Norte: Manifiesta que Diana Parra se la enviaba. 
 
Iván Anzola - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Responde que a partir de la próxima 
reunión hará un formato para registrar la asistencia a la Mesa de Residuos para facilitar sus actividades. 
 
Diana Alejandra Parra Rodríguez del FDLT – Proyecto árboles, responde que el listado de asistencia enviada a 
Milton es debido a que soy la organizadora de la reunión al final aparece el listado de asistencia y yo se los 
estaré enviando. 
 
Iván Anzola - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Pregunta a los asistentes de la mesa si ya 
firmaron el Acta de la reunión anterior teniendo en cuenta que se habló sobe la importancia de firmar el Acta 
por temas de revisión y auditoria de ediles y concejales que a veces están atentos a las actividades y 
seguimiento, quisiera saber quienes han firmado o faltan por firmar el Acta que se encuentra en el grupo de 
WhatsApp y menciona algunos nombre que no han firmado el Acta. 
 
Elkin Guzmán – Gestor Local de LIME: Manifiesta que a la anterior reunión no asistió y pregunta que si puede 
firmar el Acta 
 
Iván Anzola - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Responde que la idea es que la firme Nike 
quien asistió a la anterior reunión de mesa de residuos y que el Acta la encuentra en el grupo de WhatsApp.  Y 
solicita a Carmenza Aguilar lo apoye con la elaboración del Acta de la reunión. Y menciona un compromiso que 
había quedado en la reunión anterior y es el de realizar el día 11 de noviembre una sensibilización en la zona de 
Galerías donde se ubican los bares y restaurantes en la 24 entre carreras 52 y 54 se envió una invitación a través 
de la Alcaldía Local de Teusaquillo a varias entidades. ¿ustedes recibieron esa comunicación? Me gustaría saber 
porque no he recibido respuesta. El único fue Elkin, me comento que tiene inconvenientes por el horario. 
 
Elkin Guzmán – Gestor Local de LIME: Responde que ya había hecho un acercamiento en la zona comercial y 
lastimosamente por el tema del horario había pocos bares o gastrobares abiertos, el jueves de la próxima 
semana realizo un acercamiento en horas de la tarde que por el tema de horario estudiantil me queda un 
espacio y así poder hacer recomendación a los bares que me han reportado por inadecuada presentación de 
residuos. 
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Iván Anzola - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Responde que el operativo está 
programado para el día jueves 11 de noviembre y la idea es reunirnos a partir de las 5:30 pm en la Alcaldía Local 
de Teusaquillo para estar en la zona a partir de las 6:00 pm, teniendo en cuenta que a partir de este horario los 
bares y gastrobares inician actividades y tener así mayor impacto en la zona a intervenir. 
 
Karen Andrea Forero Sánchez – UAESP: Manifiesta que ya tenía esta solicitud por parte de RBL también para 
poder acompañar, ayer me notificaron y vamos a estar 7 personas de la UAESP, las personas que están en esta 
reunión de RBL para que nos confirmen si van a participar y la idea es estar el jueves a las 6 pm, antes tenemos 
un evento si es posible me indique el punto de encuentro en Galerías para llegar directamente al punto.  
 
Iván Anzola - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Responde que el operativo está indicado 
entre las carreras 24 y 27 y calles 52 y 53. Pregunta que si el Carulla es un buen punto de encuentro teniendo en 
cuenta que no todos pueden llegar a la Alcaldía.   
 
Karen Andrea Forero Sánchez – UAESP: Responde que el equipo UAESP llegan al punto de la 53 junto al Carulla 
estarían super puntuales a las 6:00 pm. 
 
Iván Anzola - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Informa que a la Policía Nacional se le 
envió comunicación y están atentos a participar y hoy en la tarde habla con el comandante para saber con qué 
apoyo contamos, a la Secretaría Distrital de Ambiente también se le hizo la invitación, pero creo que en esta 
mesa de trabajo no hay nadie. 
 
Bibian Andrea Rada Betancourt – Gestor de la Secretaría Distrital de Ambiente: Responde que sí recibió la 
invitación y había quedado en la CAL como compromiso y reconfirmo mi asistencia llegando al punto de 
encuentro del Carulla. 
 
María Elene Ortega – Ing. Ambiental – Alcaldía local Teusaquillo: Propone como mejor punto de encuentro el 
CAI de la 53  
 
Iván Anzola - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Responde que le parece buena opción y 
que además se cuenta con el apoyo de la policía ese punto es perfecto y confirma que a las 6:00 pm. Nos 
encontramos todo el equipo. Pregunta a LIME sobe su acompañamiento a la jornada. 
 
Elkin Guzmán – Gestor Local de LIME: Responde le tocaría confirmar porque como va a estar el personal de RBL 
de la UAESP, ellos estarán apoyando la sensibilización y sería recomendar que no saquen sus residuos después 
que pase el vehículo recolector, cosa que sucede con los bares por lo que ellos terminan su actividad en la 
madrugada. A la hora de la sensibilización no tengo personal disponible, pero así sea solo allí estaré.  
 
Iván Anzola - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Manifiesta que a pesar que estarán varias 
Instituciones, sería importante la presencia de LIME como Institución. 
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Elkin Guzmán – Gestor Local de LIME: Responde que puede acompañar 1 hora la jornada por lo que comentaba 
sobre el tema estudiantil. 
   
Iván Anzola - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Responde que le parece bien, siempre y 
cuando tengamos la presencia de LIME y pregunta a la UAESP si confirma y que por parte de la Alcaldía estamos 
confirmados.  
 
María Elene Ortega – Ing. Ambiental – Alcaldía local Teusaquillo: Pregunta si tenemos transporte. 
 
Iván Anzola - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Responde que están por confirmárselo, ya 
solicité Y mañana me confirman porque el vehículo estaba en mantenimiento.  
 
Esto es lo que tenemos para este mes y esperemos que esta sensibilización tenga gran impacto en el sector 
afectado por la inadecuada disposición de residuos teniendo en cuenta que la comunidad ha enviado registros 
fotográficos del estado en que queda el sector después de la actividad de los bares, creo que haremos una 
buena labor y que la comunidad nos colabora para que tengamos cada vez una zona más limpia. Pregunta si 
alguien tiene alguna pregunta, inquietud al respecto. 
 
Elkin Guzmán – Gestor Local de LIME: Informa que remite el Acta anterior firmada por Nike Caro – 
Comunicaciones LIME. 
 
Carmenza Aguilar – Alcaldía Local Teusaquillo: Recuerda a todos los de la mesa firmar las actas porque el Acta 
anterior solo firmaron 2 personas Diana Parra y Milton Herrera. 
 
Iván Anzola - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Recuerda que al inicio de la reunión fue 
una de las solicitudes que hice relacionada con las firmas del acta, porque una de las sugerencias que se hizo en 
la reunión anterior por parte de Diego Reina fue la solicitud de las firmas porque pueden ser revisadas por 
auditoria  y a veces se hacen informes al concejo y se tienen que relacionar las actividades que se están 
realizando en esta mesa y pide la colaboración a todos los de la mesa con la firma porque  tenemos la necesidad 
de tener estas actas firmadas por todos. Comenta sobre actividades realizadas el mes pasado. 
 
Bibian Andrea Rada Betancourt – Gestor de la Secretaría Distrital de Ambiente:  Pide la palabra y hablar sobre la 
intervención a realizar,  nosotros podríamos inventar algún tipo de estrategia para mitigar el impacto teniendo 
en cuenta que en la madrugada la zona queda llena de basura, tuve hace poco una reunión con los 
administradores de los bares sobre el tema de ruido y ellos están en disposición de crear algún tipo de diálogo 
con la comunidad y buscar alguna  estrategia de trabajo conjunto para mitigar ese impacto y mañana tengo una 
reunión, la idea es hacer una jornada de sensibilización en ruido pero si es importante que desde la mesa 
planteamos una estrategia para dar atención a la problemática porque si bien hacemos la sensibilización a los 
dueños de los bares pero el reguero lo están haciendo quienes asisten a los bares, los jaladores que se 
encuentran en el sector son clave en la estrategia dando algún tipo de solución a mediano o corto plazo que se 
pueda ejecutar fácilmente. 
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Iván Anzola - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Responde que va a compartir una 
experiencia realizada en una zona de Usaquén donde hay varios establecimientos y restaurantes nocturnos 
comprendido entre la 148 y 150, ese tenía el mismo problema que después de las 3 o 4 de la mañana dejaban 
las bolsas en cualquier lugar y las personas que salían 6 de la mañana a trotar veía el desorden,  el trabajo que se 
realizó fue enseñar a la buena utilización de los contenedores que instalaron 2 en esta zona buscando que esos 
mismos meseros, jaladores y personal que trabaja en estos bares depositaran las bolsas dentro de los 
contenedores y esta sensibilización ayudó bastante y también se hizo una coordinación con el vehículo 
recolector que es Ciudad Limpia y se hizo cambio de horario porque dejaban mucho tiempo las bolsas en el sitio 
y pasaban habitantes de calle y recicladores dejando bolsas rotas y regueros sobre la zona y esto ha mejorado; 
en este caso tendríamos que contar con el apoyo de LIME teniendo en cuenta que es un trabajo conjunto, 
nosotros podemos hacer sensibilización pero si el que está ahí en el día a día no lo hace vamos a perder el 
tiempo. ¿Qué opinan delo que les estoy comentando? Nos ha dado buen resultado y ya no se ven regueros el 
sábado y domingo en la madrugada y los vecinos no se están quejando tanto. ¿LIME que nos puede comentar al 
respecto? 
 
Elkin Guzmán – Gestor Local de LIME: Responde que en el sector no aplicarían los contenedores y se ha visto en 
muchas zonas que cuando se colocan estos contenedores en zonas comerciales el proceso implicaba ubicar 
contenedores en todo el barrio, ahí no aplica porque el barrio no necesita contenedores por no tener problemas 
de topografía ni peatonales, únicamente es por indisciplina. Quiero recalcar lo siguiente: 1. No hay contenedores 
para instalar en ese sector y no sería la solución y lo que sinos puede pasar es que otros sectores empiecen a 
trasladar residuos a Galerías y eso sí sería un problema y son unos pocos; por parte de la comunidad ya tienen 
identificado 4 locales que son bares y es importante recalcar en la jornada de sensibilización sacar los residuos a 
la hora que pasa el vehículo recolector. Trataré de estar para poderles aclarar a ellos. 
 
Iván Anzola - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Responde que antes de darle la palabra a 
Bibian si es importante saber cales son esos bares o restaurantes que no están cumpliendo par hacerles el 
llamado de atención. 
 
Bibian Andrea Rada Betancourt – Gestora de la Secretaría Distrital de Ambiente: Manifiesta que le parece 
importante que visitemos los bares con el acompañamiento de la policía identifiquen cuales son los que están 
incumpliendo, que esto sea una sensibilización pero además una advertencia, manifiesta que mañana tiene una 
reunión técnica con SDA para mirar la posibilidad de realizar una actividad conjunta tano con los bares como con 
la comunidad y estaré contándoles que avances tenemos, me parece que este sea un inicio pero que se tenga 
una acción frecuente y constante sobre este espacio y sobre todo mucha atención a esa disposición de residuos 
en el sector. 
 
María Elene Ortega – Ing. Ambiental – Alcaldía local Teusaquillo: Manifiesta que se han realizado muchas 
sensibilizaciones y que se deben hacer comparendos de una y por eso tenemos que ser claros con la Policía y el 
que no tenga shut de basura y que no esté cumpliendo se debe hacer comparendo, por eso es que ellos no 
ponen atención porque son sensibilización y advertencia en advertencia y nunca les pasa nada y ninguno hace la 
disposición adecuada en todas las sensibilizaciones y en todos los operativos que hemos hecho pasa lo mismo 
continúan con la inadecuada disposición de las basuras, con Milton hicimos una visita a cada uno de los 
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comercios y responden que es que pasa el recicladores y ellos hacen el reguero, lo que está pasando es que le 
están haciendo entrega de los residuos a los recicladores sin hacer la separación y lo que el reciclador hace es la 
separación de los residuos llevarse lo que le sirve y lo que no lo deja botado entonces lo que creo es que está 
suficiente de advertencias y sensibilizaciones y todo lo que hemos hecho y no les pasa nada, lo que hay que 
decirle a la policía es que les informe cual es la sanción que se les va a imponer. 
 
Milton Herrera – Sub Red Norte: Toma la palabra diciendo que el 90% de los bares tendría ya su comparendo 
porque en su mayoría no tienen cuarto de residuos y la problemática es lo que dice María Elena dentro del 
establecimiento algunos hacen separación, pero esta separación se pierde cuando los residuos son entregados al 
reciclador porque realizan la separación de cualquier manera manifestándose los problemas que se ven a la 
madrugada. 
 
Elkin Guzmán – Gestor Local de LIME: Toma la palabra manifestando que a María Elena y a mí nos manifestaban 
descaradamente que cuando se les quedaba la basura se la entregaban a los recicladores para que ellos 
supuestamente se los llevara para un lugar para disponerlo donde si pasaba el carro, les acabo de enviar unas 
fotos de soporte donde una usuaria constantemente  me está informando la problemática del sector y ya tiene a 
dos identificados que se llevan los residuos a tres cuadras y allí realiza la separación de lo que le sirve y deja el 
reguero pero la ventaja es que muchos de los plásticos que dejan allí están contramarcados con el nombre del 
bar y con eso se puede hacer un llamado de atención fuerte donde firmen compromisos con la Policía y si eso 
llega a suceder ya tienen su comparendo o si la Policía lo quiere hacer con solo la foto puede hacer el 
comparendo. 
 
Iván Anzola - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Responde que en ese orden de ideas 
debemos pedir a la Policía que haga cumplir el Código Nacional de Policía y estando tan cerca de la zona el CAI 
creo que es llamado de atención que se le debe hacer a la estación para que esto mejore y hay que colocar 
comparendos como dice María Elena pues hay que hacerlo y la sanción es la que hace que mejore en muchos 
aspectos para que la Policía tome cartas en el asunto. 
 
María Elene Ortega – Ing. Ambiental – Alcaldía local Teusaquillo: Toma la palabra manifestando que se habla con 
ellos y todos manifiestan estar dispuestos, queremos hacer pero mentira no lo hacen porque ellos escogen la 
fácil y creo que no nos queda de otra y eso hay que tenerlo claro con la Policía, porque a veces uno va con la 
Policía y no saben cómo poner un comparendo y desconocen la norma a aplicar, entonces que la Policía que nos 
va acompañar tenga la autoridad de imponer un comparendo. 
 
Leidy Diana Parra García – UAESP: Manifiesta que es importante manifestar a la mesa y a los asistentes que 
desde la parte de PGIRS de todo el Plan de Residuos Sólidos se están llevando a cabo unas mesas junto con la 
policía creo Iván que tu vas a participar en la próxima que se va a realizar en noviembre porque va a ir el 
referente ambiental de la Alcaldía, en ese orden de ideas lo que hace es que se involucra a la Policía Nacional 
porque como lo dice Elkin nosotros desde UAESP nuestra misionalidad es realizar sensibilizaciones mirar todo el 
tema de la conciencia y de la Cultura Ciudadana frente al manejo y disposición de residuos sólidos, sin embargo 
acá hay momentos que nos vemos cortos porque de la prevención nunca pasa a la sanción y lo que estamos 
haciendo desde UAESP es en estas mesas invitar al Comandante de la Policía para que ellos sepan que es una 
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obligación como autoridad competente para que impongan dichos comparendos y nos volvemos la burla, vamos 
hablamos no pasa nada, el Policía llega habla con ellos se retira y nunca impone la correspondiente sanción, 
entonces si me parece muy bueno porque el Comandante ya lo debe saber porque hubo una mesa donde se 
invito al Comandante de la policía donde él sepa que es una obligación y nos debe apoyar en articulación o si no 
nunca vamos a llegar a una conducta que cambie los hábitos de estas personas y siempre vamos a tener el 
mismo punto crítico o los puntos de acumulación y luego cierren los establecimientos de comercio, voy a 
averiguar el nombre del Comandante que asistió a la reunión de la mesa de PGIRS con el de que efectivamente 
si es una obligación y que requerimos la articulación de ellos frente a estos procesos o si no volvemos a lo 
mismo que no pasa nada y su mal comportamiento. Solicita a Iván dejar en el chat su número de celular para 
poderlo relacionar. 
 
Iván Anzola - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Responde que con mucho gusto deja su 
información en el chat y que además le parece importante tener en próximas reuniones tener algún integrante 
de la Policía en esta mesa de residuos porque muchos temas tienen que ver con ellos, tampoco podemos tener 
un desgaste cada uno haciendo su labor pero cuando se necesite la medida de choque no tenemos como 
hacerla, para la próxima reunión voy a intentar tener un representante de la Policía. 
 
Bibian Andrea Rada Betancourt – Gestora de la Secretaría Distrital de Ambiente: Tiene la palabra y pide disculpas 
a todos los de la mesa por el olvido invitar a LIME y la UAESP a la reunión que se va a realizar mañana, la idea es 
hacer una capacitación a la Policía en competencias de cada entidad con respecto al tema y se va hacer desde 
Secretaría de Ambiente, pero existe la posibilidad que alguien asista se va hacer presencial mañana a las 9 am en 
la Alcaldía Local y la idea es hacerla con la Comandante y las personas responsables de los diferentes CAI, 
porque así como pasa con los residuos pasa con temas de ruido, silvicultura que los competentes en dar a 
tención a esto es el policía que llegue atender el caso y el policía no está atendiendo, no está poniendo 
comparendos y se está repitiendo la acción y le está llegando la solicitud a la entidad aun cuando la entidad no 
es la responsable del tema, está esa oportunidad yo se que está muy encima pero si fuera posible el 
acompañamiento de los que tengan un poco más de conocimiento en cuanto residuos sólidos porque como 
saben es competencia de la UAESP y sería interesante que pudiera asistir, si no es posible su asistencia 
solicitarles el favor de enviarme una alguna información sobre las competencias y cómo se maneja el tema 
desde las entidades yo la puedo socializar con la policía, la idea es que de esa reunión salga como compromiso la 
acción efectiva de la institución. 
 
Iván Anzola - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Solicita compartir la invitación a través del 
grupo de WhatsApp, pero veo que la solicitud es general de todos los que estamos aquí reunidos que falta que la 
Policía haga cumplir las normas así de sencillo no es solamente ir muy queridos todos sensibilizar solamente, 
sino que cuando toca tomar la medida correctiva hay que hacerlo y creo que está claro. 
 
Carmenza Aguilar – Alcaldía Local Teusaquillo: Sugiere que la mesa de residuos debería crear un cronograma 
para hacer seguimiento permanente para que la gente sienta supervisión hasta lograr que ellos se puedan 
nivelar y así con menos tiempo continuar con las visitas, recorridos pero que parta de la mesa de residuos como 
tu dices si hay que poner un comparendo hacerlo y que ellos no se disculpen que desconocen la norma o el 
código de policía etc. 
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Milton Herrera – Sub Red Norte: Manifiesta que después de realizar la actividad algo así como lo que dijo Bibian 
realizar una reunión donde se encuentren un representante de los establecimientos, la comunidad y las 
instituciones para que entren a esta parte de diálogo y no haya este choque siempre se presenta entre 
establecimientos y comunidad y obviamente la Institución que en su labor siempre trata de desarrollar, 
solucionar, es bueno que haya ese dialogo entre ellos para llevar a buen término las cosas, porque cuando se 
toca el bolsillo es cuando duele y los establecimientos se van a dar cuenta, pero se hace necesario que la 
comunidad se de cuenta que estos comparendo son efectivos y se minimice los impactos desde los 
establecimientos. 
 
Bibian Andrea Rada Betancourt – Gestora de la Secretaría Distrital de Ambiente: Dejar sobre la mesa la 
posibilidad de lo de la reunión de mañana, me parece que es un espacio que nos puede funcionar para ejercer el 
diálogo directamente con la policía para dar soluciones y por otra parte el tema de la reunión después de la 
actividad es hacer una mesa de trabajo muy corto para que entre entidades buscar cual será la estrategia de 
trabajo entre comunidad para poder hacer la socialización dejo sobre la mesa a LIME y la UAESP, si es posible. 
 
Leidy Diana Parra García – UAESP: Confirma a Bibian lugar, día y hora de la reunión y van a revisar si pueden 
asistir porque ellos han buscado el espacio con policía desde hace mucho tiempo entonces estamos mirando 
desde la parte de gestión social u operativa a ver si podemos asistir ya que a nosotros también nos permite la 
articulación y poder avanzar en muchas acciones que tenemos. 
 
Iván Anzola - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Solicita a Bibian si puede enviar la 
invitación y solicita que le envíen los correos de la parte técnica y de las personas que quieran que les envíen la 
invitación porque ya va a enviar la invitación y pide disculpas por no haberles hecho la invitación con 
anterioridad. 
 
Carmenza Aguilar – Alcaldía Local Teusaquillo: Considera que la problemática es un tema más Cultural y 
deberíamos partir desde ahí y una vez empiecen a tomar conciencia que la gente vaya trabajando sobre esto,  
ahora con la Pandemia todo el mundo se disculpa y se olvida y considero que debería retomarse y trabajar esa 
parte y porque no realizar una reunión con todas las personas exclusivamente con los de los bares y 
restaurantes hablar ese tema con la policía y mesa de residuos que sea una reunión presencial si se pudiera y 
firmar un compromiso y a partir de ahí si tomar las medidas. 
 
Iván Anzola - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Responde que a partir de la sensibilización 
que se va a realizar el jueves se puede tocar este tema directamente con cada uno de los dueños de los bares y 
que ellos sientan que si no cumplen van a tener sanciones, yo creo que eso es lo primordial y lo que debe quedar 
de este operativo y sensibilización que vamos a realizar el jueves.  
 
Karen Andrea Forero Sánchez – UAESP: Responde que está muy de acuerdo con lo dicho por Carmenza y 
entiende que ya se han realizado diferentes sensibilizaciones, pero también venimos de cuando se hizo la última 
sensibilización del lugar de pronto muchos comercios nuevos otros han cambiado de personal entonces es 
importante volver   a retomar, creo que el Plan de acción si bien es clave para colocar los comparendos 
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ambientales,  o escatimar el tema educativo, nosotros como equipo por lo menos que vamos a asistir el viernes 
tratamos de no estar en el momento de colocar el comparendo y tratamos de estar en los procesos de 
sensibilización, educación de todos lo que ustedes mencionaban de la modificación de ese comportamiento, 
orientados manejando conciencia y demás que pasa después que la policía se va nosotros como UAESP 
seguimos haciendo acompañamiento ahí y hemos tenido muchos inconvenientes y problemas con recicladores, 
ciudadanos habitantes de calle incluso con los mismos comercios que piensan que nosotros le damos la 
avanzada a la Policía y eso se nos convierte en algo negativo porque a veces no nos permiten el ingreso a los 
lugares y lo que queremos es que puedan comprender que la acción es la sensibilización y así se llama la jornada 
y que si la policía nos puede ayudar a poner los comparendo lo haga al día siguiente para evaluar el 
comportamiento y saber si la estrategia funciono o no, que nos acompañe como actores de control pero que 
también se tenga en cuenta que la mayoría de las Instituciones que vamos a ir no es realmente nuestra 
competencia y casi como presentarles al policía para que se lo imponga creemos lo mejor tener en cuenta en 
ese orden como lo decía ahorita Bibian de las funciones y tener en cuenta que aprovechamiento los que vamos 
estar ahí el jueves fuertemente con el tema de sensibilización si es necesario en 15 días, en 20 días volver 
hacerlo con mucho gusto volvemos  lo hacemos, inclusive estaba pensando en que sé que esa estrategia se hizo 
antes de la pandemia entonces vamos a volver a llevar afiches e intentar pegarlos en los lugares, intentar 
acercarnos cómo ellos lo están haciendo allá adentro y si necesitan una capacitación como lo hemos hecho en la 
localidad de chapinero, localidad La Candelaria donde hay espacios específicos de restaurantes y bares  es 
después una reunión con todos los administradores de los restaurantes, luego lo que se hace es capacitación 
lugar por lugar y así se va generando ese hábito, eso es lo que quería mencionar. 
 
Iván Anzola - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Manifiesta que es muy importante lo que 
se acaba de mencionar y puede adicionar que mensualmente deberíamos estar haciendo presencia 
constantemente seguimiento a lo que se va haciendo en la zona porque se hacen las actividades de choque, 
pero el seguimiento para mi es lo primordial. Pregunta si alguien más quiere intervenir y damos por terminado 
el tema y quedamos para el día jueves 11 de noviembre 5:30 pm en la Alcaldía Local de Teusaquillo y a las 6:pm 
en el CAI de la calle 53 para iniciar la sensibilización en la zona y pregunta si estamos de acuerdo. Aprobado. 
Informo que en el mes de octubre se hizo un operativo de sensibilización con bodegas de reciclaje en el barrio 
Armenia, bodega de la calle 28 con 19 y avenida caracas con 31, con funcionarios de la Alcaldía local se hizo 
presencia se revisó documentación y orden porque los vecinos se siguen quejando con el tema de reciclaje, que 
los habitantes de calle y que los recicladores no están dejando organizado, lo que ya todos conocemos y en este 
operativo nos pudimos dar cuenta que  se está cumpliendo en el tiempo que se estuvo, se hizo en horas de la 
noche, sin embargo en el centro de la calle 28 con 19 del barrio Armenia hay una paralela y no sé si la UAESP ha 
realizado algún operativo, sin embargo lo vemos con basura y residuos, lo que quería es saber si podemos hacer 
algo con ellos, ustedes saben que en el proyecto 2147 pero antes de eso sí sería bueno tener una charla con 
ellos.  
 
Se reactivará la mesa de trabajo de residuos para el segundo martes de cada mes a las 8 am, en esta mesa se 
trabajarán temas referentes a puntos críticos de residuos y problemáticas en general relacionadas con residuos 
en la Localidad de Teusaquillo. 
 
Se da fin a la mesa de trabajo de residuos siendo las 9: 01 am. 
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COMPROMISOS DE LA REUNIÓN 
 

No. ACTIVIDAD RESPONSABLE 
FECHA DE 
ENTREGA 

1. Realizar el día 11 de noviembre una sensibilización en la zona 

de Galerías donde se ubican los bares y restaurantes en la 24 

entre carreras 52 y 54. 

Alcaldía Local de 
Teusaquillo, UAESP, 

LIME, POLICÍA, 
Secretaría Distrital 
de Ambiente, Sub 

Red Norte 

 
11 de noviembre  

2.  
Compartir invitación a través del grupo de WhatsApp 

 
SDA 

9 de noviembre 

3. Firmar las Actas de la Mesa de Residuos  FDLT, UAESP, LIME, 
SDA, Sub Red Norte 

 

    

    

    

    

    

 
 
NOTA: Agregue o elimine las filas que sean necesarias para registrar los asistentes y los compromisos de la reunión. 

 
 
 
 
 

Elaborada por: Carmenza Aguilar Cervera 
 
Fecha de la próxima reunión: 14 diciembre 2021     Lugar de la próxima reunión: Alcaldía Local de Teusaquillo 


